

学校教育目標：一人一人が輝き、ともに育つ児童の育成～ゆう気・やる気・げん気～

相良村立相良南小学校



学校だより

校訓：やさしく かしこく たくましく

8月号

令和3年8月31日(火)
発行者 校長 立道一則

児童数：182
PTA会員世帯数：129

2学期スタート！

まだまだ、暑い日が続きますが、先週（8月26日）から、2学期が始まりました。夏休みは、いかがお過ごしだったでしょうか。昨年よりもお休みの期間が長かったとはいえ、新型コロナウイルス感染症の状況も考慮しながら過ごされたことだと思います。

今月も後半になり、新型コロナウイルス感染症の感染拡大が高止まりの状態でしたが、地域の感染状況や学校の実情等を考慮し、できる限りの感染対策を講じながら、通常通りの授業を行うことにしました。どうぞ、ご理解いただけますと幸いです。

さて、2学期は、運動会をはじめ、学習発表会等多くの行事を予定しています。いろんな制限がある中での実施となりますが、子どもたちが、やる気を持って取り組み、一人一人が輝けるよう頑張っていきたいと思いますので、1学期同様、ご支援を賜りますようお願いいたします。



引き続き新型コロナウイルス感染防止対策を！

学校では、現在の感染状況を鑑み、マスクの着用、消毒、教室の換気、手洗い等、今まで以上に感染防止に努めているところです。ご家庭におかれましても、以下のことを参考に、今一度感染防止にご協力いただきますようお願いいたします。

○健康チェックカードへ記録し提出すること

○不要不急の外出を控えること

○外出時はマスクを着用すること

○自宅においても咳エチケット、

こまめな手洗い、部屋の換気等をおこなうこと

○早寝早起き等規則正しい生活習慣を心がけ、好き嫌いをせずしっかり食べて抵抗力を高めるよう、心身の健康管理に努めること



くっつかないモン



手を洗うモン



換気をするモン

本人やご家族に発熱、風邪症状、倦怠感、息苦しさ、味覚・臭覚障がい等の症状がある場合は、必ず学校へご連絡ください。（登校を見合わせていただくことがあります。）

感染者に対して、いかなる場合であっても、差別、いじめ、誹謗中傷等の人権侵害は決して許されるものではありません。県や国等の公的機関が提供する正しい情報に基づき、人権に配慮した冷静な行動をお願いします。

○かかりつけ医などがなく相談する医療機関に迷う場合の発熱患者専用ダイヤル

☎：0570-096-567

○熊本県新型コロナウイルス感染症専用相談窓口

☎：096-300-5909

※あってほしくないことですが、児童や教職員等学校関係者が感染確認されたり、濃厚接触者になったりした場合は、保健所や教育委員会の指示や指導に従いながら対応していきます。その際、迅速に正確な情報提供に努めていきますが、感染者、ご家族のプライバシーに格段のご配慮をお願いします。現在感染者数が多く県からの情報が得られるまでに時間がかかっている状態です。公的な情報以外はお知らせすることができないことをご理解いただきたいと思います。

9月の予定 (今後の状況によっては変更になることもあります。)

- 9月 1日 (水) ~9月15日 (水) : くもと 早ね・早起いきいきウィーク
- 9月 3日 (金) : 代表委員会 運動会結団式
- 9月 6日 (月) ~9月10日 (金) : チャレンジウィーク
- 9月 7日 (火) : 球磨教育事務所学校参観
- 9月 9日 (木) : 特別日課 (運動会全体練習①)
- 9月14日 (火) : 特別日課 (運動会全体練習②)
- 9月16日 (木) : 特別日課 (運動会全体練習③)
- 9月17日 (金) : 運動会係打合せ① (4年以上)
- 9月21日 (火) : 振替休業日【9月25日 (土) の分】
- 9月22日 (水) : 特別日課 (運動会全体練習④) 運動会係打合せ② (4年以上)
- 9月24日 (金) : 特別日課 (運動会全体練習⑤)
- 9月25日 (土) : 運動会前日準備 (1~3年 : 3時間授業、4年以上弁当)
- 9月26日 (日) : 運動会 特別日課
- 9月27日 (月) : 振替休業日【9月26日 (日) 分】
- 9月28日 (火) : 弁当の日 運動会片付け (5・6年)



オンラインによる2学期の始業式

2学期の始業式は、Zoom を利用してのオンラインで始業式を行いました。夏休み期間中に幾度か接続テストを行い、当日は、これといったトラブルも発生することなく無事に予定通り行うことができました。パソコンの画面に設置されている小さなカメラに向かって2学期の抱負等を発表した子どもたちは、いつもとは違う発表形態に多少戸惑いながらも立派に発表してくれました。発表してくれた3人とも、自分なりの目標をしっかりと持っていて感心しました。



いよいよスタート運動会練習!

今週から、各学年、早くも運動会の練習に取り組み始めました。体育館をのぞくと先生の動きに合わせて楽しくも懸命に踊る子どもたちの姿がありました。

暑い中ですが、適宜水分補給しながら、本番に向け、みんなで力を合わせ、少しずつ着実に覚えていき、自信を持って発表できるよう頑張ってください。

